Salvador Marín: «La crisis es una oportunidad para la economía social»

El consejero de Empresa e Investigación ofrece una conferencia en las **Jornadas de investigación** y cooperación económica

EP MURCIA

El consejero de Universidades, Empresa e Investigación, Salvador Marín, impartió ayer la conferencia La crisis como oportunidad para la economía social, en el marco de las XII Jornadas de Investigadores en Economía Social y Cooperativa, organizadas por la Unión de Cooperativas de Trabajo Asociado de la Región (Ucomur). Según Marín, «la crisis actual puede ser una oportunidad para la economía social y una manera de reforzar las cooperativas».

Por su parte, el presidente del Consejo Territorial en Murcia de Caja Mediterráneo (CAM), Ángel Martínez, se expresó en los mismos términos que Marín en lo que respecta a la economía social, ya que este tipo de empresas son «una apuesta de futuro en el nuevo escenario socio económico al contribuir a reforzar tres desequilibrios básicos del mercado de trabajo: el desempleo, la inestabilidad en el trabajo y la exclusión de los desempleados».

La consejera de Presidencia, María Pedro Reverte también participó en el evento, junto al presidente de Ucomur, Juan Antonio Pedreño; y el presidente del Centro Internacional de Investigación e Información sobre la Economía Social y Cooperativa, José Luis Monzón, según informó la entidad en un comunicado.

Y es que, a juicio de Martínez, la actual crisis muestra «nuestras debilidades», pero también pone en evidencia «nuestras fortalezas y abre nuevos retos y oportunidades». A pesar de que en los últimos años en la Región de Murcia se ha creado un «importante» número de empresas de economía social, cooperativas y sociedades anónimas laborales en todos los sectores económicos.



ASISTENCIA. Dos de las participantes en la primera jornada, con un portátil. / VICENTE VICENS (AGM)



ACTO INAUGURAL. José Luis Monzón, la consejera María Pedro Reverte, José Antonio Pedreño y Gil Ramos, ayer. / v. VICENS (AGM)

llegando a representar el 10% del PIB, consideró que «todavía hay mucho camino por hacer». Como ejemplo citó el caso de que «mientras en Estados Unidos y en el Reino Unido ser empresario está entre los objetivos prioritarios de estudiantes y profesionales, en España aún no se ha asumido este rol y el objetivo hoy es ser funcionario». Por ello, puso de manifiesto que «las organizaciones de economía social tienen en este campo un gran trabajo, como soporte y apoyo». En su conferencia, señaló que España «es el país en que más trámites y tiempo cuesta poner en marcha un proyecto empresarial y también es el-que menos apoyos tiene desde la perspectiva financiera y fiscal».

Valaverdad.es

Álbum de imágenes de las Jornada de investigación económica en:

www.laverdad.es

AGUA

Los regantes podrán comprarla en la web de Cajamurcia

Los regantes podrán comprar agua desalada de Valdelentisco a través de la página web de Cajamurcia, gracias a un acuerdo entre la entidad financiera y Aguas de la Cuenca del Segura (Acua Segura) para desarrollar el sistema de gestión integrado de solicitudes de agua que facilite los trámites a los usuarios en Internet. LEP

Abren expediente a cuatro viviendas

La Demarcación de Costas ha abierto otros tantos expedientes sancionadores a cuatro propietarios de viviendas por la construcción de obras en zonas de dominio público. Los expedientados por esta supuesta infracción son tres particulares y una empresa constructora con propiedades Mazarrón, Cartagena y Lorca, EP



EN GRUPO. El consejero Marín, en el centro, con los premiados. / GUILLERMO CARRIÓN (AGM)

Diego Marín, Comarth y Furfural ganan los premios de Innovación Empresarial

LA VERDAD MURCIA

El librero y editor Diego Marín, Comarth y Furfural España son las empresas galardonadas en los Premios de Innovación Empresarial de la Región de Murcia 2009, que otorga el Instituto de Fomento (Info), y los grupos de investigación de Patología Vegetal del Centro de Edafología y Biología Aplicada del Segura (Cebas-Csic), Sensores e Instrumentos de la Universidad de Murcia e Ingeniería de Microondas, Radiocomunicaciones, Electromagnetismo y Materia de la Universidad Politécnica de Cartagena han recibido el Premio iPatentes, otorgados por la Dirección General de Universidades y Política Científica.

El consejero de Universidades, Enpresa e Investigación, Salvador Marín, destacó ayer, durante la entrega de los premios, que «el progreso y bienestar de nuestras sociedades dependen de los nuevos descubrimientos de la investigación.

COMUNIDAD AUTÓNOMA

Datos del observatorio de precios en una página web de internet

La Consejería de Economía y Hacienda ha puesto en marcha la página web www.observatoriopreciosmurcia.es con el fin de que los ciudadanos conozcan la utilidad o metodología de los precios y su evolución, así como las diferencias de precios entre el origen y el destino. / EP

HOTELES

Reducen su consumo de agua un 37%

El sector hotelero de la Región de Murcia ha ahorrado un 36,94% el consumo de agua, que supone al año 230.000 litros, dijo ayer el consejero de Cultura y Turismo, Pedro Alberto Cruz. Estos datos los ofreció Cruz durante la presentación de los resultados de la tercera fase del convenio Comunidad Autónoma y Hostemur para el aprovechamiento óptimo de recursos hídricos. / FFE